



**TANIA VALENTINA**  
*Construyamos el futuro juntas*



## BOLETÍN DE PRENSA

Cuernavaca, Morelos a 17 de mayo de 2022

### Propone Tania Valentina proteger los derechos de los trabajadores

- Datos internacionales revelan que en México se laboran más de 60 horas a la semana

De acuerdo con información circulada en medios nacionales, México ocupa el tercer lugar entre los países que pertenecen a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), donde los trabajadores laboran más de 60 horas o más a la semana, por lo anterior, la diputada Tania Valentina se pronunció para hacer una revisión en la protección de sus derechos.

Como presidenta del Partido del Trabajo, señaló que observará con mayor detenimiento cuales son los casos en los que no se cumplen o se violan los derechos de los trabajadores, y señaló como parte de su compromiso como legisladora será hacer propuesta para adecuaciones a la ley que les garanticen el cumplimiento de sus derechos laborales.

Tania Valentina argumentó que las jornadas laborales largas van en contra de la salud y productividad de los trabajadores; además también reconoció que pese a tener horarios extensos, la producción es inferior a otros países donde laboran en un horario menor.

Finalmente compartió, que de acuerdo a los datos circulados a nivel nacional, México solo es superado por Turquía y Colombia quienes encabezan la lista de los 39 países que forman parte del OCDE.



Tania Valentina Rodriguez



@TValentinaRR

Dr. Guillermo Gándara N° 101,  
Col. Amatitlán, C.P. 62410, Cuernavaca, Mor.